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      Аннотация

    
        
          Объектом исследования является ООО «Научно-производственное объединение «Экспертно-технический центр». 
Целью выпускной квалификационной работы является анализ финансовой деятельности предприятия ООО «Научно-производственное объединение «Экспертно-технический центр» для разработки предложений по повышению ее эффективности. 
Были раскрыты цели, задачи и роль анализа финансовой деятельности предприятия.
Был проведен анализ структуры бухгалтерского баланса и его ликвидности, финансовой устойчивости, платежеспособности и рентабельности предприятия. Также была проведена оценка результатов деятельности организации и рассчитаны показатели деловой активности.
На основе проведенного анализа были выявлены проблемы предприятия. 
Были предложены мероприятия по повышению эффективности финансовой деятельности ООО «Научно-производственное объединение «Экспертно-технический центр».
        

        
          The object of the study is the LLC "Nauchno-proizvodstvennoe obyedinenie "Ekspertno-tekhnicheskiy tsentr".
The purpose of the final qualifying work is the analysis of the financial activities of LLC "Nauchno-proizvodstvennoe obyedinenie "Ekspertno-tekhnicheskiy tsentr" to develop proposals for improving its efficiency.
The goals, objectives and role of analyzing the financial activities of the enterprise were disclosed.
The analysis of the structure of the balance sheet and its liquidity, financial stability, solvency and profitability of the enterprise was carried out. An assessment of the organization’s performance was also carried out and business activity indicators were calculated.
Based on the analysis, problems of the enterprise were identified.
Measures to improve the efficiency of financial activities of the "Nauchno-proizvodstvennoe obyedinenie "Ekspertno-tekhnicheskiy tsentr" were proposed.
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